

# 一志東小学校だより

No. 3

令和6年5月8日

津市立一志東小学校

【学校教育目標】

よく学び、心豊かで活力  
ある川合っ子の育成

【校訓】至誠

～凡事徹底（当たり前のことを徹底して行うこと）～

## 春の遠足

5月2日（木）に、遠足を実施しました。天候にも恵まれ、とても過ごしやすい1日でした。それぞれの学年の行き先は、以下のとおりです。

- 1・2年生 たこ山公園（津市）
- 3・4年生 玉置町公園（津市）
- 5・6年生 斎宮歴史博物館（明和町）

1年生から4年生の子どもたちは、自然豊かな公園の中で、楽しく遊びました。5・6年生の子どもたちは、斎宮の歴史について学んだあと、公園で楽しく過ごしました。どの学年の子どもたちも、春を十分に満喫できたのではないかと思います。



## 朝顔の種をまきました(1年生)

5月7日（火）に、1年生の子どもたちが朝顔の種まきをしました。子どもたち一人ひとりが、それぞれ自分の植木鉢に土を入れ、一粒ずついねいに種まきをしていました。



子どもたちからは、「早く芽が出ないかな。」「何色の花が咲くんだろう？」と、とても楽しみにしている様子が見られました。

## 鍵盤ハーモニカ講習会(1年生)

5月8日（水）は、1年生の子どもたち対象の鍵盤ハーモニカ講習会でした。机の上に新しい鍵盤ハーモニカを置き、目をキラキラさせながら、講師の先生の話を受けている1年生。「早く触りたい。」「早く吹いてみたい。」という気持ちが伝わってくるような講習会でした。

